



Besuch im Gottesdienst

Bischof Joseph Werth, aus Novosibirsk, ist bei uns im Gottesdienst zu Gast. Eingeladen vom Hilfswerk «Kirche in Not» wird der deutschsprachige Geistliche einen Einblick in seinen Alltag in Westsibirien geben. Was es heisst, im riesigen Sibirien zu leben und dort die katholische Kirche zu vertreten, wird uns der 50-Jährige erzählen. Dazu wurde er vom Hilfswerk «Kirche in Not» eingeladen. Das Schweizer Nationalbüro mit Geschäftssitz in Luzern engagiert sich seit Jahren in Sibirien.

Samstag, 3. August, um 18 Uhr

